

Con dobles juegos se reanuda este lunes la serie cubana de pelota



La Habana, 5 dic (RHC) El campeonato cubano de béisbol, detenido durante las nueve jornadas de duelo nacional por el fallecimiento del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, se reanuda este lunes con dobles programas en tres parques.

La Dirección Nacional de la disciplina informó previamente que las subseries de tres juegos serán disputadas en par de jornadas, dos encuentros el primer día y cartelera sencilla al siguiente.

De esa forma los organizadores de la liga invernal en la mayor de las Antillas aseguran que el calendario de la segunda fase clasificatoria pueda concluir el 26 de este mes, tal como estaba programado.

A partir del 4 de enero próximo comenzarán los play off (semifinales) con la participación de los cuatro mejores equipos de los seis que animan esta etapa.

Entre lunes y martes el líder Matanzas recibe en sus predios a Villa Clara, ocupante del cuarto escaño, y el campeón Ciego de Ávila, escolta del puntero, visita a Granma (tercero).

A falta de 24 juegos para completar esta ronda, Camagüey y Holguín ya están demasiado alejados del cuarteto de vanguardia y para colmo entre lunes y martes deberán dañarse entre ellos, en el cuartel general de los Cachorros holguineros.

De hace un mes a la fecha Ciego de Ávila redujo en cinco juegos y medio la enorme diferencia que aún lo separa de Matanzas. Granma y Villa Clara en 3.5 cada uno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/114378-con-dobles-juegos-se-reanuda-este-lunes-la-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba